

# AKBP Lilik Ardiansyah Ingatkan Anggota Polres Purwakarta Soal Netralitas Dalam Pilkada 2024

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](https://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Oct 7, 2024 - 11:33



PURWAKARTA - Dalam rangka menyambut Pilkada Serentak yang dijadwalkan berlangsung pada 27 November 2024, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengingatkan seluruh jajarannya untuk menjaga netralitas dan fokus pada pengamanan dan memetakan semua potensi konflik.

Hal tersebut diungkapkan AKBP Lilik Ardiansyah saat memimpin apel pagi di Lapangan Mapolres Purwakarta, Pada Senin, 7 Oktober 2024.

Menurut Kapolres, netralitas anggota Polri mutlak diperlukan guna menciptakan Pilkada yang aman, damai dan sejuk.

"Kami tidak hanya dituntut untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memastikan bahwa semua pihak dapat menjalani proses demokrasi ini dengan adil dan bebas dari intimidasi," ungkap pria yang akrab disapa Lilik itu, pada Senin, 7 Oktober 2024.

Kapolresmenambahkan bahwa netralitas adalah harga mati bagi aparat kepolisian.

"Netralitas itu adalah prinsip yang dijunjung tinggi oleh Polri sebagai penjaga Kamtibmas. Setiap anggota harus memahami bahwa kita berada di garis depan dalam menciptakan suasana yang kondusif. Jangan sampai ada yang terlibat dalam politik praktis," tegas perwira Polri yang terkenal murah senyum itu.

Selain itu, Lilik juga menekankan pentingnya patroli rutin dan peningkatan komunikasi dengan masyarakat.

"Keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan sangatlah penting. Kita harus mendengar suara mereka dan merespons setiap keluhan dengan cepat," tuturnya.

Waktu pemilihan semakin dekat, Kapolres berharap seluruh jajarannya dapat melaksanakan tugas dengan profesionalisme tinggi, menjaga integritas, serta memastikan bahwa Pilkada 2024 berjalan dengan aman, damai dan kondusif.

"Kami imbau personel untuk menjaga kesehatan. Kami juga mengimbau masyarakat untuk menyalurkan hak pilihnya di TPS dengan riang gembira. Kita laksanakan Pilkada dengan riang gembira, karena ini adalah pesta demokrasi. Ayo salurkan hak suara ini adalah momentum penting untuk masa depan Indonesia," ungkap Kapolres.

Tak lupa, Lilik berpesan kepada semua penyelenggara Pemilu untuk bersungguh-sungguh dalam menjalankan tugas. Rajin menjalin sinergitas guna menciptakan Pilkada yang aman, nyaman dan kondusif.

"Jangan sampai ada kecurangan sedikit pun, sehingga Pilkada di Kabupaten Purwakarta dapat berjalan aman, nyaman, lancar tanpa adanya gangguan," harap AKBP Lilik Ardiansyah.